



*Procesión, proyección audiovisual, poesía y folklore, en homenaje a Enrique Angelelli, servidor del Evangelio y del pueblo, al cumplirse el 10º aniversario de su martirio, fueron las alternativas de un masivo acto de recordación en los barrios que comprenden la Parroquia Ntra. Sra. de Fátima de la Ciudad de La Rioja, el 28 de Junio pasado.*

## SERVIDOR DEL EVANGELIO Y DEL PUEBLO

Todo aquello que nos llena de gozo exige ser compartido con los hermanos. Por eso la Comunidad parroquial de Ntra. Sra. de Fátima convocó a todos los hermanos de los distintos barrios de nuestra ciudad a que todos juntos camináramos en procesión el sábado 29 de junio, para rendir un sincero y sentido homenaje preparándonos para el 4 de agosto que se cumple el 10º Aniversario del martirio de nuestro Pastor Mons. Enrique Angelelli. En la marcha recordamos también a Carlos Murias, Gabriel Longueville y al laico Wenceslao Pederera, quienes ofrecieron su vida en la diaria tarea de la evangelización y la promoción humana. Ellos supieron acompañar de forma solidaria todo lo que el pueblo vivía, y sellaron su tarea con la sangre de los testigos.

La procesión fué convocada para las 18 hs. Sin embargo la gente sencilla de muchos lugares estuvo preparándose desde temprano. Caminaron un largo trecho hasta llegar a la plazoleta del Cementerio que era el lugar de encuentro, para partir de allí con carteles alusivos a la vida de nuestro pastor, y la cruz procesional hacia la capilla del barrio Islas Malvinas.

Caminamos con un alto sentido religioso. El silencio respetuoso de quienes íbamos en un diálogo interior con nuestro Padre Dios, la expresión manifiesta de la oración a través del canto y luego la escucha de la Palabra de Dios fué dándole el sabor a la vida y a encuentro con los hermanos.

Una vez que llegamos a la capilla del barrio Islas Malvinas nos reunimos en el precario templo en construcción para ver la proyección del audiovisual que nos cuenta de la vida del pastor Bueno Enrique, que todavía permanece con frescura en la memoria de la gente de estos barrios marginados, porque fué él quien le enseñó a reunirse, a tratarse como hermanos unos a otros, a ser solidarios en los problemas y a enderezar la dignidad de hombre allí en medio de la pobreza para exigir respeto y justicia.

Esta procesión, que fué una rica manifestación de fe sencilla y transparente, culminó con la fiesta, porque todos hemos entendido que la muerte no es la última palabra, que la vida nueva de la resurrección es motivo de alegría y fiesta.

*Julio Saldivio  
La Rioja*

### LA RIOJA:

#### MARCHA POR LA PAZ Y LA VIDA EN LA RIOJA

Una marcha por la paz y la vida se realizó el 23 de Mayo pasado por primera vez en La Rioja, con motivo de la semana por la PAZ y la UNIDAD de los cristianos.

La marcha comenzó en la Plaza Sarmiento ubicada a cuatro cuadras de la Plaza principal. En un tramo de la misma se unió el Obispo diocesano Mons. Bernardo Witte. A la convocatoria acudieron cristianos y hombres de buena voluntad pertenecientes a comunidades cristianas barriales, grupos juveniles, organizaciones de derechos humanos, movimientos cristianos y algunos gremios.

En el trayecto nos unimos a los hombres y pueblos que sufren la violencia, el atropello, las guerras y las invasiones. Una serie de aclamaciones y cánticos apoyaban el clima de entusiasmo y alegría de los participantes. La ciudad fue interrumpida en su habitual tranquilidad y silencio por esta hermosa columna de hombres y mujeres que con pancartas y carteles manifestaban a viva voz el sentimiento de tanta gente que reclama por vida, libertad y justicia.

Se concluyó con una proclama por la PAZ y la VIDA. Fué un primer paso que abre muchas posibilidades a posteriores acciones comunes de solidaridad, entre cristianos de diversas confesiones, grupos de otras religiones y hombres de buena voluntad que participan en la actividad política, gremial y de derechos humanos.

#### ADHESION

**"Qué difícil es comprender mirando desde afuera todo lo que encierra cada rostro de nuestro pueblo".**

**Enrique Angelelli**